

Anfrage

der Abgeordneten Silvan, Genossinnen und Genossen

an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz

betreffend Auftragsvergabe seitens der AUVA - Allgemeinen Unfallversicherung an die Firma M.O.O.CON

Internen Informationen zu Folge sollen in den letzten Jahren seitens der Allgemeinen Unfallversicherung auffallend viele Aufträge und Beratungsdienstleistungen an die Firma M.O.O.CON vergeben worden sein.

Gute Verbindungen soll es zwischen der AUVA und der M.O.O.CON geben, da ein persönliches Naheverhältnis zwischen dem ehemaligen AUVA Obmann DDr. Anton Ofner und einer Person in der Führungsebene der M.O.O.CON bestehen soll.

Aufsichtspflichtig über die Sozialversicherungsträger ist das Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz. In dieser Eigenschaft stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz nachstehende

Anfrage

1. Wurden in den letzten 5 Jahren Aufträge seitens der AUVA an die Firma M.O.O.CON vergeben?
 - a) Wenn ja welche Aufträge wurden vergeben?
Bitte um Auflistung je Auftrag, Leistung, Datum und Auftragswert
 - b) Wenn ja, handelt es sich dabei um genehmigungspflichtige Vergabeleistungen?
 - c) Wenn ja, wer hat diese Aufträge vergeben, wurden diese vom Verwaltungsrat der AUVA genehmigt?
Bitte um Ergänzung in der oben angefragten Auflistung auch hinsichtlich des Punktes des jeweiligen Entscheidungsträgers.


(SILVAN)




(MUCHITSCH)


(KUCHAROWITZ)

